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Aos trinta dias do mês de abril de dois mil e vinte, às quatorze horas e trinta minutos, deu-se início a reunião do
Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás -
IFG, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A
convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 21/2020-LUZ-DAA/CP-LUZIÂNIA/IFG,
encaminhado por e-mail ins tucional para tratar dos seguintes pontos de pauta: Informes; Análise do Pedido
de Cessão de Servidor; Análise do Pedido de Licença Capacitação Servidor. A reunião realizou-se por
webconferência u lizando a ferramenta Google Meet. O presidente cumprimentou a todos e perguntou se
alguém gostaria de incluir itens a pauta. Não havendo manifestações, iniciou com a análise da solicitação de
cessão do servidor Henrique Pereira de Freitas FilhoHenrique Pereira de Freitas Filho, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico
e Tecnológico, para a Agência Nacional de Vigilância Sanitária (ANVISA), com ônus para o órgão de origem.
Nesse caso, o servidor perceberá a Gra ficação Temporária do Sistema de Administração de Recursos da
Tecnologia da Informação (GSISP), na Gerência-Geral da Tecnologia da Informação para atuação na
transformação digital dos serviços da ANVISA. O professor Henrique solicitou um momento na reunião para
defesa de seu requerimento. Os conselheiros concederam dez minutos para fala do professor. Com a palavra, o
professor Henrique recordou o histórico de solicitações, enfa zando o desejo de trabalhar perto de sua
residência. Destacou que em outro momento tentou um pedido de redistribuição para o Ins tuto Federal de
Ciência e Tecnologia de Brasília (IFB), que foi negado por não haver compa bilidade das áreas lecionadas.
Também lembrou de outras três solicitações para compor força de trabalho em outros órgãos, que lhe foram
negados por não permi rem a contratação de professor subs tuto. Sendo assim, sabendo que nesse momento
o Câmpus possui concurso vigente para professor subs tuto na área em questão e que a cessão permite o
contrato desse, e considerando ainda, que essa é uma oportunidade de crescimento profissional, de ganho
financeiro e de melhoria em sua qualidade de vida o professor Henrique pede o deferimento de sua solicitação.
Com a palavra, o professor Leonardo fez uma explanação da atual situação dos contratos de professores
subs tutos no Câmpus. Destacou que hoje o Câmpus Luziânia possui 59 (cinquenta e nove) docentes, podendo
ter até 20% de professores subs tutos, o que seria aproximadamente 12 (doze) docentes. Lembrou ainda, que
hoje há 10 (dez) professores subs tutos contratados e que a carga horária para contratação de novos
subs tutos não pode ser desmembrada, sendo considerado o número de professores e não a carga horária. O
professor Diego ques onou quantas dessas vagas para subs tutos estão realmente disponíveis e quantas
seriam subs tuições fixas para afastamento qualificação ou gestão. O professor Leonardo esclareceu que
dessas 12 vagas, 06 seriam para subs tuição de professores em afastamento para qualificação e 02 para
subs tuição de professores em cargos de gestão. Explicou também, que a cessão do servidor dá o direito a
Ins tuição de contratar um professor subs tuto, mas o ônus é da Ins tuição não sendo des nado um novo
código de vaga. Disse ainda, que para o próximo semestre três professores subs tutos terão seus contratos
encerrados, podendo haver um redimensionamento das cargas horárias entre as áreas, considerando que a
renovação dos contratos ocorre a cada seis meses por no máximo dois anos. O professor Diego argumentou
que o fato da cessão ser por tempo indeterminado comprometeria um código de vaga também por tempo
indeterminado e que outras áreas poderiam ser afetadas, como no caso da Licenciatura em Química que teve
um aumento significa vo da carga horária do curso. O professor Audir destacou que o professor Ernane ainda
não se manifestou sobre o pedido de prorrogação do seu afastamento para qualificação, podendo ou não
necessitar de professor subs tuto. A professora Chris ane argumentou que seria preciso uma análise da área
de informá ca, pois a equipe poderia ficar sobrecarregada. O professor Ulisses também disse ser necessária a
análise da carga horária da área para poderem opinar e avaliar o impacto. O professor Leonardo destacou que
por questões orçamentárias, mesmo havendo o código de vaga de professor subs tuto é preciso indicar o
aumento na carga horária da área para jus ficar a contratação de novos professores subs tutos. O professor
Diego sugeriu como encaminhamento que a área de informá ca se reúna e analise a possibilidade dos
docentes da área de absorver a carga horária do professor Henrique sem u lizar o código de vaga para
professor subs tuto. O Conselho aprovou a sugestão. Seguindo a pauta, o professor Leonardo apresentou o
pedido de Licença Capacitação do servidor Cicero Ba sta dos Santos LimaCicero Ba sta dos Santos Lima, ocupante do cargo de pedagogo,
lotado na Coordenação de Apoio Pedagógico ao Discente.  O servidor solicita Licença para Capacitação, pelo
período de 03 (três) meses (junho, julho e agosto), para escrita da dissertação do Mestrado. O professor
Leonardo informou que o servidor é o único pedagogo da equipe do apoio pedagógico ao discente e que os
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